

Je ne doute pas, monsieur le préfet, que le conseil général de votre département, se rendant au compte plus exact de la situation, ne donne au gouvernement une nouvelle preuve de sa bonne volonté, en votant une subvention aussi élevée que possible pour l'établissement d'un nouveau chemin de fer compris dans la circulaire n° 10.

Je vous prie, en conséquence, monsieur le préfet, de transmettre les observations qui précèdent à la commission départementale et de l'inviter, au besoin, à la réunion du conseil général en session extraordinaire, afin de faire trancher la question dans le plus bref délai possible.

Je vous prie, monsieur le préfet, de vouloir bien agréer, etc.

Le ministre des Travaux publics,  
ALBERT CHRISTOPHE.

NONCÉLATION DES NOUVEAUX BREVETS INVENTÉS PAR L'INDUSTRIEL TIMBÈRE. — 114569, 21 février, Lève à fil. Brevet d'invention servant à l'impression des lettres.

188, 22 février, Roulet. Perfectionnements dans les appareils d'alimentation pour les machines à vapeur et autres machines pour le travail du métal.

604, 22 février, Paris. Brevet d'invention d'un mode de traitement de la laine destinée à être filée en filasse.

605, 22 février, Paris. Brevet d'invention d'un mode de traitement de la laine destinée à être filée en filasse.

606, 22 février, Paris. Brevet d'invention d'un mode de traitement de la laine destinée à être filée en filasse.

607, 22 février, Paris. Brevet d'invention d'un mode de traitement de la laine destinée à être filée en filasse.

Il est vrai qu'eux, sont les « purs » les « sincères » républicains, et qu'ils nous traitent volontiers de « Tartuffes » et de... « Jésuites ».

La Commission de la Chambre des députés relative au recrutement des instituteurs et institutrices primaires a décidé, en principe, que les instituteurs seraient désormais nommés par les Recteurs. Elle a décidé aussi la nomination d'un Directeur de l'instruction primaire par département.

Le ministre de la guerre vient d'adresser à chacun des généraux commandant les corps d'armée, une circulaire leur indiquant l'époque à laquelle commenceront les grandes manœuvres dans chacun de leur commandement.

La circulaire tient grand compte des circonstances du climat et de la culture et s'est étudiée à ne point gêner les populations.

Le 1er corps, dont le quartier général est à Lille, et qui comprend toutes les troupes du Nord et du Pas-de-Calais, est de ce nombre.

Par suite, ce corps, sous les ordres de M. général Clinchant, est désigné pour opérer les grandes manœuvres entre Boulogne et St-Pol, du 5 au 20 septembre de cette année.

On annonce que les préfets ont été invités par le ministre à visiter toutes les communes de leur département et à s'enquérir d'une manière très-précise des besoins de chaque localité.

Les jeunes soldats qui désirent dévancer l'appel, seront autorisés à le faire à partir du 1er juillet, pour les corps suivants :

1er régiment d'infanterie de marine, à Cherbourg. — 2e régiment d'infanterie de marine, à Lorient. — 3e régiment d'infanterie de marine, à Toul. — 4e régiment d'infanterie de marine, à Cherbourg. — 5e régiment d'infanterie de marine, à Lorient. — 6e régiment d'infanterie de marine, à Toul.

Un rassemblement considérable s'était formé devant une maison de la rue St. Honoré, hier soir, vers 6 heures.

Hier, notre homme saturé de gentivre et de bière se livrait au plus effréné tumulte dans un cabaret. Nécessairement le garde-champêtre survint, et voulut intimider l'ordre de silence à Jean-Baptiste. Mais si les regards ont l'aspect du pourcentage ils ont le caractère du paon ; froissé dans son orgueil Jean-Baptiste refusa d'obtempérer, il répondit aux injonctions de la loi par des coups de pieds et de poings, lancés avec une vigueur rare.

Ce ne fut qu'à l'aide de plusieurs personnes présentes qu'on pu remettre notre forcené ivrogne entre les mains des gendarmes d'Halluin.

Deux vagabonds nommés Moise V... et Henri A... ont été arrêtés, hier, l'un à Tourcoing, l'autre à Halluin.

Un vol vient d'être commis chez M. C. M. cabaretier à Tourcoing.

Hier, vers 4 heures de l'après-midi, un manœuvre de maçon nommé Fleury D... entra dans le cabaret de l'ancien Petit-Château et demanda un chapeau. Pendant qu'on l'allait chercher, Fleury D... se voyant seul, dévalisa le comptoir et disparut.

Mais notre homme avait eu un témoin caché de son action. Il fut immédiatement poursuivi et quelques instants après il était en prison.

Ce malfaiteur habite aux Phalémpins. Les objets volés que contenait le comptoir sont : une somme de 6 francs et une paire de boutons en or.

Les douaniers en tournée au Tilleul ont arrêté, hier, un individu nommé Joseph Ch... en flagrant délit de contrebande. Notre fraudeur faisait passer en France 12 kilos de tabac belge. En prison.

Il a été expulsé de France par le Mont-à-Leux, pendant le 1er semestre 1876 : 473 individus, dont 450 Belges, 3 Russes, 9 Prussiens, 2 Italiens, 8 Hollandais et un Autrichien.

Un jeune homme de Wasquehal qui se baignait au canal, hier, dans l'après-midi, s'y est noyé.

Voici les prévisions de Nick pour le mois de juillet :

Déclinaison mixte, généralement descendante ; résultante un peu plus forte qu'en juin ; bourrasques sur zone moyenne et zone supérieure.

Les périodes du 1er au 4 et du 24 au 31 seront assez belles, principalement sur le Midi, sauf quelques orages ou grains épars aux époques indiquées plus loin. Vents équatoriaux dominants. Radiation solaire vive. Variations brusques.

La période du 5 au 23 sera plus agitée, avec le temps variable, orageux. Quelques éclaircies entre les époques critiques, notamment sur le Midi. Vents polaires et vents équatoriaux alternants. Température moins élevée dans l'ensemble. Quelques journées chaudes du 12 au 23. Variations brusques ; nuits fraîches par temps.

Les mouvements orageux se produiront particulièrement vers le 5, 9, 11, 14, 19, 21, 25, 29. Gare la grêle et les ravines !... surtout aux époques mises en relief. Se prémunir contre les inondations. Les crues d'eau sont également à redouter après ces époques, principalement après les neiges de la lune et les humectations.

En somme, juillet sera plus accidenté que juin.

MARCHÉ AUX GRAINS DU 28 JUIN. Blés blancs : hectolitres amenés, 1494 ; vendus, 1488. Blés maux : hectolitres amenés, 214 ; vendus, 214. Prix des blés blancs, de 18 50 à 23 00 l'hectol. Prix des blés maux, de 18 50 à 21 50 l'hectol. Vente ordinaire. — Baisse moyenne de 50 cent. à l'hectol. Remis en magasin, 06 hectolitres de blé blanc et 2 de maux.

TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE. Audience du 28 juin. Le nommé Jean Samy, garçon boulangier, dont nous avons annoncé l'arrestation ces jours derniers, est prévenu d'avoir le 24 mai et 21 juin porté volontairement des coups à sa femme, dont le seul tort est d'être plus courageuse que son mari. En revanche, celui-ci est un ivrogne de la pire espèce, c'est-à-dire que quand il est ivre, il est enclin à battre sa moitié. Malgré sa malheureuse situation, cette pauvre victime, par amour pour ses six enfants, hésitait toujours à porter plainte. Mais la scène du 21 juin avait été d'une violence telle que les voisins prièrent le commissaire du quartier. Le tribunal condamne Samy en 3 mois de prison et 21 fr. d'amende.

Le 24 juin, à 10 heures du matin, les échos du marché Saint-Nicolas étaient éveillés par les cris : Au voleur ! au voleur ! C'était la nommée Marie Moreau qui, profitant de l'attention que mettait un marchand boucher à peeler la viande qu'elle avait commandée, avait fait main basse sur un magnifique morceau d'ailoyon. Le sergent de ville Querieu ne se contenta pas de constater le délit, mais il fouilla dans les profondeurs du panier de la prévenue et y découvrit une autre pièce de viande et un couple de pigeons dont la volée ne put justifier la provenance. 2 mois de prison.

Voici le programme des morceaux qui seront exécutés par la Grande-Harmonie, le jeudi 29 courant, à 8 h. 1/2 du soir, sur le kiosque de la Grand-Place :

Les sept assallants, qui étaient d'abord inconnus, n'ont pas tardé à être découverts par la police d'Anvers, qui les a arrêtés. Ces mal-faiteurs comparurent sous peu.

Il y a quelques jours, un sieur Philippe Lapez, âgé de 55 ans, demeurant à Eschmijn, en revenant des champs, passait dans un sentier communal où se trouvait une jument avec son poulain.

On releva le malheureux et on le transporta chez lui où il mourut le lendemain.

Lapez était affecté d'une hernie et ne portait point de bandage. Sa chute aura pu occasionner et quelques désordres qui auront amené la mort.

Martin et Martine vont incessamment reprendre leurs fonctions de sonneurs, à Cambrai. La petite horloge provisoire qui était installée par les soins de M. le Maire, pour servir de remplacement pendant la démolition de l'Horloge qui existait, presque au même endroit, avant la démolition de l'Horloge de la Ville.

Déclarations de décès du 27 juin. — Marie Deleu, 6 ans, rue St. Antoine, cité St. Antoine, 22. — Henri Paul, 2 ans, rue du Grand-Chemin, 125. — Marie Deleu, 6 ans, rue St. Antoine, cité St. Antoine, 22. — Henri Paul, 2 ans, rue du Grand-Chemin, 125.

MARIAGES DU 28 JUIN. — Alfred Boucart, 28 ans, marchand-ferrailleur, et Palmire Cauteu, 23 ans, l'obéissance. — Jos ph Smeesters, 26 ans, tonneux en fer, et Eugénie Debuyne, 21 ans, bobineuse en fil, et Yvonne Deleu, 25 ans, tailleur de robes, et Marie Deleu, 25 ans, tisserande. — Pierre Deleu, 30 ans, fabricant, et Charlotte Cord-nille, 2 ans, sans profession. — Théophile Flahaut, 32 ans, tisserand, et Julie Vandermers, 25 ans, bobineuse. — Alphonse Fournier, 47 ans, peintre, et Adèle Coiney, 30 ans, ménagère. — Cornélie Geens, 24 ans, d'ouvrière, et Christine Deschappes, 20 ans, bobineuse. — Louis Jancqne, 30 ans, apprenti, et Mar a Bolsens, 25 ans, tisserande. — Jules Noe, 21 ans, sculpteur, et Suzanne Fournier, 23 ans, couturière. — Denys Van-m, 32 ans, journalier, et Polmyre Deschamps, 18 ans, solenn. — Théophile Veruyssse, 33 ans, cordonnier, et Virginie Deleu, 40 ans, couturière. — Louis Mathon, 34 ans, croyeur, et Louise Poissonnier, 32 ans, cultivatrice. — Léopold Bernas, 24 ans, mouleur en fer, et Julienne Goslin, 21 ans, solenn. — Philippe François, 40 ans, directeur de manufactures, et Marie Ritscher, 40 ans, sans profession.

MARIAGES DU 27 JUIN. — Arthur Seig'er, 26 ans, fabricant, et Eugénie Debuigne, 26 ans, sans profession. — Gustave Despiques, 27 ans, employé, et Léonie Poillet, 21 ans, sans profession.

CONVOIS FUNÈRES ET ORIS. Un obituaire solennel sera célébré à l'église paroissiale de Notre-Dame, à Roubaix, le vendredi 30 juin 1876, à 8 heures, pour le repos de l'âme de Mademoiselle Clémentine DEWYN, décédée à Roubaix, le 1er juin 1875, à l'âge de 19 ans et 7 mois. Les personnes qui par oubli n'auraient pas reçu de lettre de faire part, sont priées de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

PRIX DU PAIN POUR SERVIR DE BOÛLE AUX BOULANGERS. MONNAIE DÉCIMALE. C. DM. Pain de ménage. Composé de deux tiers de blé blanc et d'un tiers de blé roux ou maux. Le pain d'un kilogramme et demi est taxé, par kilogramme, à 33 00. Pain de deuxième qualité. Le pain d'un kilogramme et demi est taxé, par kilogramme, à 36 05. Pain blanc. Composé comme le précédent avec extraction de la paille de 40 cent. de son. Remplacé par la même quantité de fleur. Le pain d'un kilogramme et demi est taxé, par kilogramme, à 40 00.

Pain de fleur dit pain français. Composé de fleur de première qualité. Le pain de 125 grammes est taxé à 5 25. Les quatre pains, à 21 00. Les huit pains, à 42 00. Fait à l'Hôtel de la Mairie de Roubaix le 26 juin 1876. Le Maire de Roubaix, C. DUBOIS.

Causes d'épargne de Roubaix. Bulletin de la séance du 25 Juin 1876. Sommes versées par 121 déposants, dont 34 nouveaux. Fr. 18.838,00. 99 demandes en remboursement. 38.802,99. Les opérations du mois de juin ont été suivies par MM. Achille Wibaux et Paul Dassin, directeurs.

Belgique. L'Univers publie l'intéressante correspondance qui suit : On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.

On nous écrit de Bruxelles, 21 juin : Vous en savez les bruxelles des catholiques aux élections du 13 juin ; vous savez à quel point elles sont d'importance majeure, le libéralisme a essayé de se venger de sa défaite.